

## Inscripcion a plataforma

The screenshot shows the homepage of the Plataforma de Acción LAUDATO SI' website. At the top, there is a navigation bar with links to 'QUIENES SOMOS', 'NUESTRO IMPACTO', 'ACTÚA', 'RECURSOS', and 'NOTICIAS & EVENTOS'. Below the navigation bar, there is a progress bar titled 'Progreso hacia el certificado anual' showing '13%' completion. The main content area is titled 'Pasos de la certificación' and shows four steps: 'Paso 1: Inscríbete', 'Paso 2: Haz un compromiso público', 'Paso 3: Reflexiona', and 'Paso 4: Revisar Acciones Sugeridas'. Each step has a description and a button to proceed.

## Reflexion

Mi parroquia se llama San Francisco de Asis, actualmente se encuentra a cargo del padre Jorge Moncayo, esta ubicada en el Departamento del Putumayo municipio de Puerto Asís.

Hago parte del movimiento Juan XIII y participo como movimiento en el apoyo de los proyectos que hace la parroquia. Actualmente por motivos laborales estoy en otro municipio, pero deseo seguir apoyar a la parroquia San francisco porque es mi casa de oración desde que era una niña.

Uno de los problemas ambientales es las aguas negra, pero mi propuesta va enfocada a los paneles solares, motivo por el cual es una idea para evitar el

consumo de energía eléctrica dada por el departamento y esta idea es pensando en todas las parroquias de mi departamento.

La parroquia actualmente apoya y acompaña a las instituciones que hacen uso del reciclaje, limpias de quebradas y jornadas de siembra de árboles ya que en el mes de octubre se celebra la fiesta de san Francisco de Asís y durante la programación se hace un día de siembra de árboles, esto se hace en compañía con estudiantes y las hermanas franciscanas que viven en el municipio.

Los objetivos Laudato si los enfoco en el primer objetivo...respuesta al clamor de la tierra. El mundo se está acabando por la desobediencia del hombre. Hay y existen muchas personas que dicen, hablan, gritan, plantean propuestas por el calentamiento global que tenemos en el mundo entero, pero son otros que no entienden ese problema y que poco a poco están destruyendo el planeta. Para mí el principal objetivo en poner en práctica es el primero.

El afecto ésta en que no hay agua potable porque cerca de mi parroquia pasa el río Putumayo y estaba amenazando con llevarse el pueblo, motivo por el cual las empresas transportadoras de crudo, realizaban excavaciones para instalar parqueaderos para los carros que transportaban el crudo, eso ocasiono que el río tomara mas fuerza y empezara a comer parte de tierra hacia el pueblo y con ello dañara la planta de tratamiento de agua potable, actualmente ya se estabilizo eso pero el suministro de agua no llega a todos los hogares porque la nueva planta no presenta la capacidad de bombeo.

El suministro de agua, pero poco a poco se está restableciendo gracias al aporte que ha realizado el gobierno para el municipio. Pero como no quiero que mi río Putumayo sea tomado como represa para generar energía, es ahí donde se debe iniciar con la implementación de paneles solares para todas las parroquias y apoyar a los hogares de bajos recursos para que empiecen con ese proyecto.

Actualmente la mayoría de los hogares rurales ya tiene luz solar gracias a los proyectos del municipio y también siendo conocedora del consumo de energía en cada parroquia es importante que ellas tengan su planta solar para el 50% de energía sea consumida por ese medio.

La parroquia por ser una comunidad inicial franciscana, siempre esta al llamado y cuidado de la casa común, que se debe fortalecer mas y que se debe implementar procesos que conlleven a las prácticas ambientales con todos los grupos parroquiales y la comunidad en general.

Los objetivos Laudato si se conectan con el cuidado de la casa común y la educación ecológica. Personalmente cuando hay actividades, trato al máximo que las personas eviten los desechables, que se recoja la basura para evitar la contaminación.

Me uno a la plataforma y a este curso laudato si porque soy de campo y el aire que se respira es fabuloso, porque soy católica y valoro la creación de Dios y cada día le doy gracias a Dios por su creación y porque soy hermana de un sacerdote de esta diócesis de Mocoa – Sibundoy y mi deber es ayudar a todas las parroquias porque sé que mi hermano estará en algún momento en alguna de ellas.

La educación al cuidado de la casa común iniciando desde nuestros hogares es una de las prácticas que todos los seres humanos debemos iniciar. La educación se forma desde casa y es para todo el mundo.

El sueño es que cada parroquia de mi diócesis tenga su propia luz solar y que el gasto público sea mínimo, que cuando allá algún evento no se preocupe por que no hay luz --- la parroquia tiene luz. AMEN.